



Le site internet des GDS Hauts-de-France est désormais ouvert à tous !

Depuis le 18 janvier 2019 les GDS des Hauts-De France mettent à la disposition des éleveurs, de leurs partenaires et du grand public un site internet dédié à l'actualité sanitaire et la lutte contre les principales maladies!

En effet, vos GDS ont travaillé ensemble depuis plusieurs mois pour vous offrir un site complet présentant leurs missions, les équipes départementales et régionales. Vous y trouverez également de l'information et de la documentation sur les maladies fréquemment rencontrées dans vos troupeaux, la gestion sanitaire de vos animaux, les maladies émergentes, les rencontres locales, l'actualité.... Bref un véritable outil pour vous faciliter le quotidien !

La documentation et l'actualité portent sur différentes espèces représentées dans vos sections bovine, ovine et caprine, porcine, équine, aquacole et apicole. Pour plus d'informations sur les modalités de fonctionnement des services proposées dans votre département, contactez nos équipes. Vous les retrouverez dans la rubrique « nous connaître ».

Rendez-vous sur www.gdshautsdefrance.fr votre site d'information sur la santé de vos troupeaux en région Hauts-de-France !

Le président de la FRGDS Hauts-de-France,

Valéry LECERF

